

ANNEXE 51-102A3

DÉCLARATION DE CHANGEMENT IMPORTANT

1. Dénomination et adresse de la société

TECHNOLOGIES SENSIO INC. (« SENSIO »)
1751, rue Richardson, bureau 4206
Montréal (Québec)
H3K 1G6

2. Date du changement important

14 décembre 2009

3. Communiqué

Un communiqué de presse a été publié le 14 décembre 2009, en versions française et anglaise, par Marketwire.

4. Résumé du changement important

SENSIO a complété un placement d'actions par voie de prise ferme de 10 millions de dollars.

L'option de surallocation exercée en totalité pour 1,3 millions de dollars.

5. Description circonstanciée du changement important

SENSIO a annoncé la clôture du placement d'actions ordinaires par voie de prise ferme offert au moyen d'un prospectus annoncé précédemment avec Valeurs Mobilières Clarus Inc., incluant Haywood Securities Inc. et Union Securities Ltd.

Suite au placement, 3 852 500 actions ordinaires de SENSIO ont été émises à un prix de 2.60\$ par action ordinaire pour un produit brut de 10 016 500\$.

SENSIO compte utiliser le produit net du placement pour les ventes et le marketing, la recherche et le développement, la protection de la propriété intellectuelle, l'augmentation du fonds de roulement et aux fins générales de l'entreprise.

5.2 Information sur les opérations de restructuration

Non applicable.

6. Application du paragraphe 2 de l'article 7.1 du *Règlement 51-102 sur les obligations d'information continue*

Non applicable.

7. Information omise

Non applicable.

8. Membre de la haute direction

Pour toute information additionnelle, veuillez contacter :

Monsieur Éric Choquette
Chef de la direction financière
Téléphone : (514) 846-2022 poste # 17
Télécopieur : (514) 846-0329

9. Date de la déclaration

Le 15 décembre 2009

Technologies SENSIO inc.

Par : (s) Nicholas Routhier

Nicholas Routhier
Président et chef de la direction



Pour diffusion immédiate

//NE PAS DISTRIBUER AUX ETATS-UNIS OU A DES SERVICES DE PRESSE DES ETATS-UNIS//

SENSIO COMPLÈTE UN PLACEMENT D'ACTIONS PAR VOIE DE PRISE FERME DE 10 MILLIONS DE DOLLARS

L'option de surallocation exercée en totalité pour 1,3M\$

Montréal, Qc, le 14 décembre 2009 – Technologies SENSIO inc. (« SENSIO » ou « Compagnie ») (Bourse de croissance TSX Inc.: SIO) est heureuse d'annoncer la clôture du placement d'actions ordinaires par voie de prise ferme offert au moyen d'un prospectus annoncé précédemment avec Valeurs Mobilières Clarus Inc., incluant Haywood Securities Inc. et Union Securities Ltd. (« le syndicat des preneurs fermes »).

Suite au placement, 3 852 500 actions ordinaires (« actions ordinaires ») de SENSIO ont été émises à un prix de 2.60\$ par action ordinaire pour un produit brut de 10 016 500\$.

SENSIO compte utiliser le produit net du placement pour les ventes et le marketing, la recherche et le développement, la protection de la propriété intellectuelle, l'augmentation du fonds de roulement et aux fins générales de l'entreprise.

« Nous sommes très heureux de l'appui important obtenu de la part d'investisseurs majeurs envers notre Compagnie, notre équipe de direction ainsi que notre plan d'affaires », déclare Nicholas Routhier, le président et chef de la direction. « Avant ce financement, SENSIO était déjà dans une bonne situation financière. Cet investissement ajoute encore plus de force et de flexibilité à la Compagnie pour atteindre ses objectifs et saisir ses opportunités dans une industrie en constante évolution », mentionne Éric Choquette, chef de la direction financière.

À propos de SENSIO

Technologies SENSIO inc. (TSX.V:SIO) - Avec son expertise dans le domaine de la vidéo 3D, SENSIO développe et commercialise des technologies stéréoscopiques numériques de compression, décompression et de formatage pour divers écrans. Ses solutions sont déployées à grande échelle par les créateurs de contenu, développeurs de jeux vidéo, diffuseurs, canaux spécialisés et les cinémas numériques; permettant aux clients de générer des revenus additionnels substantiels de diffusion. Sa technologie vedette, SENSIO^{MD} 3D, rend possible la diffusion en haute qualité de contenus 3D par l'intermédiaire de canaux de diffusion 2D traditionnels (câble, satellite et/ou IPTV), et ce, sur n'importe quel écran 3D, qu'il s'agisse de téléviseurs à écran plasma, de téléviseurs haute définition ACL, de PC, d'écrans 3D sans lunette ou de projecteurs pour le cinéma numérique ou pour le cinéma-maison. SENSIO^{MD} 3D est un vrai format multi-plateforme et il est compatible avec les lecteurs DVD et Blu-ray existants ainsi que les consoles de jeu, incluant Xbox^{MD} et Playstation^{MD} 3. Il est le format de choix pour la création d'expériences de jeux 3D reconnus.

SENSIO est inscrite à la Bourse de croissance TSX. Pour plus d'information, visitez www.sensio.tv. We.Deliver.3D.Today.^{MC}

SENSIO^{MD} est une marque de commerce de Technologies SENSIO inc.

Xbox^{MD} est une marque de commerce de Microsoft Corporation.

Playstation^{MD} 3 est une marque de commerce de SONY Corporation

We.Deliver.3D.Today. est une marque de commerce de Technologies SENSIO inc.

La Bourse de croissance TSX Inc. et son fournisseur de services de réglementation (au sens attribué à ce terme dans les politiques de la Bourse de croissance TSX Inc.) n'assument aucune responsabilité quant à la pertinence ou à l'exactitude du présent communiqué.

Information prospective

Certains renseignements au sujet de SENSIO que contient le présent communiqué peuvent constituer des énoncés prospectifs. Ces énoncés prospectifs peuvent inclure des estimations, projets, attentes, opinions, prévisions, indications ou autres formes d'énoncés qui n'ont pas trait directement et exclusivement à des faits historiques. Bien que SENSIO soit d'avis que les attentes reflétées dans ces énoncés prospectifs soient raisonnables, elle ne peut pas garantir que les résultats réels ne différeront pas de ces attentes. Ces énoncés sont sujets à certains risques et incertitudes et peuvent être basés sur des hypothèses qui pourraient faire en sorte que les résultats réels diffèrent d'une façon importante de ceux prévus dans les énoncés prospectifs. Les énoncés prospectifs concernant SENSIO sont couverts dans leur ensemble par le présent avertissement.

-30-

Pour plus d'information : www.sensio.tv

Relations avec les investisseurs

Sylvain Archambault

Président

Groupe Évolution inc.

Tél : 1 866 703-4887

s.archambault@evolutiongrp.com

SENSIO

Éric Choquette

Chef de la direction financière

Technologies SENSIO inc.

Tél. : 514 846-2022 poste 17

eric.choquette@sensio.tv



For immediate release

//NOT FOR DISTRIBUTION TO U.S. NEWSWIRE SERVICES OR FOR DISSEMINATION IN THE UNITED STATES//

SENSIO COMPLETES \$10 MILLION BOUGHT DEAL FINANCING

\$1.3 Million Over-Allotment Option Exercised in Full

Montreal, Quebec, December 14, 2009 – SENSIO Technologies Inc. ("SENSIO" or the "Company") (TSX-V: SIO) is pleased to announce the successful closing of the previously announced bought deal prospectus offering led by Clarus Securities Inc. and including Haywood Securities Inc. and Union Securities Ltd. (collectively, the "Underwriters").

Pursuant to the offering, 3,852,500 common shares ("Common Shares") of SENSIO were issued at a price of \$2.60 per Common Share for aggregate gross proceeds of \$10,016,500.

SENSIO intends to use the net proceeds of the offering for sales and marketing, research and development, protection of intellectual property, working capital and for general corporate purposes.

"We appreciate the strong support that major investors have shown towards our Company, our management and our business plan", says Nicholas Routhier, the Company's President and Chief Executive Officer. "Prior to this financing, SENSIO was already in a strong financial position. This investment provides additional strength and flexibility to our Company in order to meet our objectives and seize opportunities in a quickly evolving industry", remarked Eric Choquette, Chief Financial Officer.

About SENSIO Technologies Inc. (SENSIO):

SENSIO Technologies Inc. (TSX.V:SIO) - With its expertise in the field of 3D video, SENSIO develops and markets Stereoscopic 3D digital compression, decompression and display formatting technologies. Its solutions are deployed on a global scale by content creators, games developers, broadcasters, specialty channels, and digital cinemas, allowing customers to generate substantial additional value-added revenue streams. Its flagship technology, SENSIO® 3D, allows the high-quality distribution of 3D content through conventional existing 2D Broadcast channels networks (cable, satellite and/or IPTV) and playback on any 3D display device, including plasma TVs, LED/LCD HDTV's, PC and glass-free 3D displays, as well as home theater and digital cinema projectors. A true multi-platform format, SENSIO®3D is compatible with existing standard DVD and Blu-ray players as well as game consoles including Xbox® and Playstation® 3 and is the format of choice for the creation of high profile 3D gaming experiences. SENSIO is listed on the Toronto TSX Venture Exchange. For more information, please visit www.sensio.tv - We.Deliver.3D.Today.™

SENSIO® is a registered trademark of SENSIO Technologies Inc.

*Xbox® is a registered trademark of Microsoft Corporation.
Playstation® 3 is a registered trademark of SONY Corporation
We.Deliver.3D.Today. is a trademark of SENSIO Technologies Inc.*

"Neither TSX Venture Exchange nor its Regulation Services Provider (as that term is defined in the policies of the TSX Venture Exchange) accepts responsibility for the adequacy or accuracy of this release."

Forward Looking Information

Certain information regarding SENSIO contained herein may constitute forward-looking statements. Forward-looking statements may include estimates, plans, expectations, opinions, forecasts, projections, guidance or other statements that are not statements of fact. Although SENSIO believes that the expectations reflected in such forward-looking statements are reasonable, it can give no assurance that such expectations will prove to have been correct. These statements are subject to certain risks and uncertainties and may be based on assumptions that could cause actual results to differ materially from those anticipated or implied in the forward-looking statements. SENSIO's forward-looking statements are expressly qualified in their entirety by this cautionary statement.

For Further information: www.sensio.tv

Investor Relations

Sylvain Archambault
President
Groupe Évolution Inc.
Tel: 1-866-703-4887
s.archambault@evolutiongrp.com

SENSIO

Éric Choquette
Chief Financial Officer
SENSIO Technologies Inc.
Tel.: (514) 846-2022 ext. 17
eric.choquette@sensio.tv